

# Eltern Spielplatz-Aktion

Fast täglich spielen bis zu 100 Kinder auf unserem Außengelände. Dies hinterlässt natürlich Spuren. Besonders stark beansprucht ist unsere Wiese. Beim Rein und Raus in bzw. aus den Sandkästen, aber auch beim generellen Spielen mit Sand kommt immer wieder Sand auf die Wiese.

Dadurch haben sich um die beiden Sandkästen (oberer und unterer Spielplatz) schon richtige „Dünen“ aufgebaut. Auch vor dem Spielhäuschen auf dem unteren Spielplatz wird viel gegraben und/oder Sand verteilt.

Die ErzieherInnen haben gemeinsam mit den Kindern, dem Elternausschuss und Herr Noll als Trägervertreter überlegt, wie wir unsern Spielplatz wieder ein bisschen „aufhübschen“ können.



Erste Farbtupfer wurden von den Kindern bereits in Form von bunten Blumen in die verschiedenen Blumentöpfe und Hochbeete gepflanzt.



Dem größeren Problem (Sand auf der Wiese) haben sich viele Eltern gemeinsam am Samstag, 23.04.2022 gewidmet.



Marvin Schmitt, Vorsitzender unseres Elternausschusses, organisierte einen Mini-Bagger mit dem die „Wiese-Sand-Dünen“ abgetragen wurden. Dieser Bagger wurde uns kostenlos von der Firma Dietz Tiefbau GmbH zur Verfügung gestellt.



Mit Schaufeln und Schubkarren haben dann viele fleißige Hände dieses Gemisch aus Sand/Erde/Wiese auf einen Anhänger verladen.

Diesen Anhänger haben wir ebenfalls kostenlos von der Ortsgemeinde Nentershausen bekommen und der Gemeindearbeiter Christoph Stradl unterstützte uns beim Abtransport.



Neue Wegplatten und Material für ein Hochbeet konnten wir kostengünstig kaufen. So wurde ein neuer Weg um den Sandkasten verlegt und ein Hochbeet gebaut.



Pfarrer Stenger und die ErzieherInnen sorgten auch bestens für das leibliche Wohl!



Von der Gärtnerei Benno Ortseifen haben wir 2 Sträucher gespendet bekommen. Diese wurden in den Hang gepflanzt. Zum Schluss wurden noch die Sonnensegel befestigt und Grassamen eingesät.

Nun kann der Sommer kommen!





Ein herzliches  
Danke schön an  
alle Helfer im Namen aller Kinder  
und ErzieherInnen.



Jasna Dujmovic  
Kita-Leitung